Meer-Info

... ein Service von:

DMC-RE

Yachtcharter—Mitsegeln—Flottillensegeln—Maritime Incentives & Events—weltweit



Idyllisch — Liegeplatz direkt unter der imposanten Festung von Korfu

Marinas—Meltemi—Muschelzucht

Was ist los in Griechenland?

Seit Jahren steht Griechenland als Segelrevier in dem Ruf unzählige traumhafte Buchten und idyllische Häfen zu besitzen, die mit klasse Segelwind in bequemen Tagesetappen erreicht werden können. Stimmt!

Dies alles für sehr geringe oder gar keine Liegegebühren und zu günstigen Preisen für Speis und Trank. Stimmt genau!

Dafür ist es mit der Versorgung der Yachties mit Treibstoff und erst recht mit Wasser und Landstrom recht schlecht bestellt, und nur wenige Marinas bieten den in anderen Ländern gewohnten Standard. Tja-leider...

Aber: Es tut sich was in griechischen Gewässern. Zwischen Korfu im Westen und Kos im Osten sind die verschiedensten Projekte geplant, im Bau, oder gar schon fertig.

besonderes Ereignis. Gerade weil die Vermas- als DMC-Charterkunde ne Törn- und Charterbesung der Wassertouristen noch nicht zu weit ratung kostenlos mit dazu:

fortgeschritten ist behielt das Revier seinen ganz besonderen Reiz. Die Hilfsbereitschaft der Leute, besonders in abgelegenen Gegenden, ist ungebrochen. I

Segler, die gerne noch selbst auf Erkundungstour gehen, um Bäcker, Metzger, Fischhändler oder Supermarkt zu finden, haben ihren Spaß daran, wenn sie auf eigene Faust losziehen, um ihr kleines Shopping-Adventure zu erleben.

Segeln Sie doch selbst in griechischen Revieren! Wir von DMC-Reisen haben für Sie die passenden Yachten. In der Suchmaschine für die Premium-Charteryachten, und auch im tagesaktuellen Newsblog finden Sie Segelyachten, Katamarane und Motoryachten—zur Bareboatcharter, als Rounttrip oder OneWay-Törn.

Ein Törn in griechischen Gewässern ist immer ein Oder: Sie fragen direkt an, und Sie bekommen <u>->> Meer-Info</u>

Himmelsbeobachtung

Wissen Sie, wie und wann man Sa-telliten und die ISS mit bloßem Auge am Himmel beobachten kann? Verblüffen Sie Ihre Crew und zeigen Sie Überflüge, Meteoriten, Satelliten u.v.m.! Hier gibt's detailliert



Bühne des Bayrischen Rundfunks— mit dabei!

Messepräsenz: "F.re.e"

München: 18.-22.Januar 2010

Am Stand in Halle B6-239 treffen Sie als Charterer und Mitsegler den Spezialisten für Yachtcharter, Flottillen und-Mitsegeltörns: DMC-Reisen und Hans Mühlbauer.

Am Messestand B5-239, nahe beim MIZ, dm Maritimen Informations Zentrum, berät Sie das DMC-Team über Ihre geplanten Trips—auch über die **DMC-Törns in Bodrum und Kos**

Hören Sie zu!: Auf der Bühne im MIZ, und auf der Bühne des Bayrischen Rundfunks in Halle A 4, referiert Hans Mühlbauer multi-medial über Yachtcharter, praktische Skippertipps und über weltweite Traumdestinationen. Do, Sa, So und Montag 1200, 1400 und 1600 jeweils insgesamt 60 Minuten. Oder Sie lassen sich bequem von zu Hause aus beraten:



Radeln und Segeln — sportlich und spannend

Tipp: Yachttrip & Radeln An vielen Orten möglich

Warum nicht mal die Beine so richtig bewegen, denn beim Segeln sitzt man ja doch oft und lange... Mieten Sie sich ein Fahrrad und erkunden Sie besuchte Inseln, Häfen, Orte und Buchten per Bike! Rad-Verleiher gibt es in vielen Häfen und Marinas—für ganzkleines Geld, aber viel Spass! —>> Meer-Info

Spektakulärer Ankerplatz-Sehr emptehlenswert!



Die fast kreisrunde Vulkaninsel Filicudi liegt im Archipel der Liparischen Inseln an der Nordküste von Sizilien. An seiner Nordwestküste liegt ein sensationeller Ankerplatz zu Füßen von "La Canna"

La Canna ist eine gut 80 Meter hohe Felsnadel, die senkrecht aus dem tiefblauen Meer ragt. An ihrer Spitze Marienstatue.

Rund um diesen Monolithen kann man mit dem Boot über felsigem Ankergrund ankern und diese Laune der Natur bewundern. Auch unter Wasser ist diese Flachwasserzone sehenswert für Schnorchler und Taucher, die im glasklaren Wasser viele Fische und andere Tiere beobachten können. Aber Vorsicht: Es liegen große, wenn auch runde Felsbrocken am Grund, so dass sich das Ankergeschirr schnell mal zwischen den tiefen Spalten verhaken kann. Wenn man den Anker gar nicht mehr frei bekommt gibt es eine Tauchbasis im nahen Südhafen von Filicudi die Taucher dort helfen gegen Gebühr gern. Fragen Sie das DMC-Team nach

DMC-Reisen Hans Mühlbauer—Keltenstr. 30a—86316 Friedberg +49 (0)821-711124 - www.dmcreisen.com — info@dmcreisen.de